



Cerca de 900 docentes se dan cita en Huelva en las jornadas Erasmus+ para educación escolar y educación de personas adultas

- Más de 72 millones EUR para financiar proyectos acreditados y de corta duración de movilidad Erasmus+ en los sectores de educación escolar y educación de personas adultas en 2025.
- 1.946 proyectos con 46.805 movilidades en educación escolar y 298 proyectos con 6.580 movilidades en educación de personas adultas en 2025.
- Estudiantes y docentes realizarán movilidades a otros países del programa Erasmus+ para transformar sus vidas.
- Huelva reúne del 23 al 25 de septiembre a cerca de 900 docentes en las jornadas Erasmus+ para proyectos de movilidad, donde se guiará a los beneficiarios con la gestión de sus proyectos subvencionados en la actual convocatoria.

Madrid, 23 de septiembre de 2025. Las jornadas iniciales de proyectos de movilidad Erasmus+ de los sectores de educación escolar y educación de personas adultas de la convocatoria de 2025 reunirán durante tres días, del 23 al 25 de septiembre, a cerca de 900 personas en la Casa Colón de Huelva, entre las que se encuentran autoridades educativas, representantes de centros educativos y organizaciones de toda España, para conocer las claves de gestión e implementación de estos proyectos.

El objetivo de los proyectos de movilidad financiados por Erasmus+ es brindar oportunidades de aprendizaje a las personas, tanto a alumnado como a profesorado, y apoyar la internacionalización y el desarrollo institucional de organizaciones activas en el ámbito de la educación escolar y la educación de personas adultas.

Durante estos días se facilitará formación a los coordinadores de estos proyectos de movilidad del programa Erasmus+ de la Unión Europea en los sectores de educación escolar y educación de personas adultas, con el objetivo de conseguir una óptima gestión de sus proyectos y de lograr un impacto más allá de los centros educativos. Las organizaciones de educación y formación españolas que han recibido financiación en esta convocatoria podrán realizar estancias internacionales con sus alumnos en centros educativos de toda Europa, pero también movilidades en grupo de estudiantes con posibilidad de estancias en familias de acogida. Los docentes también podrán beneficiarse de los proyectos de movilidad Erasmus+ de sus centros

al poder disfrutar de estancias de formación y aprendizaje en otros centros homólogos para conocer metodologías y prácticas innovadoras que podrán aplicar en sus centros de trabajo.

Las jornadas de proyectos de movilidad acreditados (KA121) se desarrollarán los días 23 y 24 de septiembre y contarán con la participación de 600 profesionales de los sectores de educación escolar y educación de personas adultas de toda España. Paralelamente a estas jornadas, el día 23 de septiembre, centros de la provincia de Huelva organizan la feria: "Huelva conecta Europa", en la que exponen los resultados de su participación en el programa Erasmus+ con el fin de ofrecer recursos y buenas prácticas a los asistentes de esta formación.

Los días 24 y 25 de septiembre se desarrollarán las jornadas destinadas a los proyectos Erasmus+ de movilidad de corta duración (KA122), a la que asistirán otros 300 profesionales de los ámbitos de la educación escolar y la educación de personas adultas de todas las Comunidades y Ciudades Autónomas de España.

Los programas de ambas jornadas proporcionarán información y herramientas para gestionar los recursos y movilidades de cada centro educativo, así como paneles de buenas prácticas destinados a motivar e inspirar a los centros que se embarcan en la aventura Erasmus+.

Las organizaciones de educación y formación españolas participantes en estos proyectos de movilidad deberán, además, promover activamente la inclusión y la diversidad, la sostenibilidad medioambiental, la educación digital y el compromiso y participación cívicos a través de sus actividades, utilizando las oportunidades de financiación específicas que ofrece el Programa para tal fin, efectuando una labor de concienciación entre sus participantes, compartiendo las mejores prácticas y eligiendo un diseño apropiado para sus actividades.

Estas jornadas, que se retransmitirán por el canal de YouTube de la Agencia Nacional SEPIE, están organizadas por el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), en colaboración con la Consejería de Desarrollo Educativo y Formación Profesional de la Junta de Andalucía, la Delegación Territorial de Desarrollo Educativo y Formación Profesional y de Universidad, Investigación e Innovación de Huelva, el Ayuntamiento de Huelva y la Universidad de Huelva.

Cifras récord en la convocatoria Erasmus+ 2025

La demanda de participación en el programa Erasmus+ en los sectores de la educación escolar y la educación de personas adultas sigue creciendo. Prueba de ello son las cifras de la convocatoria Erasmus+ 2025, en la que se otorgan más de 72 millones de euros en proyectos de movilidad, lo que supone un incremento de financiación de cerca del 31% respecto a la convocatoria del año 2024 en el sector de educación escolar y un 14,31 % en educación de personas adultas.

En educación escolar se han financiado 1.946 proyectos, de los cuales 1.699 son proyectos con Acreditación Erasmus (KA121-SCH) y 247 son proyectos de movilidad de corta duración (KA122-SCH). Por otro lado, en el sector de educación de personas adultas, este año se han financiado 298 proyectos, de los cuales 200 son proyectos acreditados (KA121-ADU) y 98 se corresponden con proyectos movilidad de corta duración (KA122-ADU).

En 2025, el programa Erasmus+ alcanza unas cifras de récord, al financiar más de 52.000 movilidades a países del Programa y terceros países asociados en los sectores de educación escolar y educación de personas adultas, con un total de 46.805 movilidades para el alumnado y profesionales del sector de educación escolar y 6.580 para alumnado y profesorado del sector de educación de personas adultas.

Información relacionada:

- Jornadas de proyectos de movilidad Erasmus+ KA121 – proyectos con Acreditación Erasmus (23-24 septiembre):
 - [Programa](#)
 - [Retransmisión en directo jornadas KA121 día 23 de septiembre](#)
 - [Retransmisión en directo jornadas KA121 día 24 de septiembre](#)
- Jornadas de proyectos de movilidad Erasmus+ KA122 – proyectos de corta duración (24-25 septiembre):
 - [Programa](#)
 - [Retransmisión en directo jornadas KA122 día 24 de septiembre](#)
 - [Retransmisión en directo jornadas KA122 día 25 de septiembre](#)
- [Resolución y listados definitivos de solicitudes seleccionadas, en lista de espera y rechazadas de la Acción Clave 1 – Movilidad Educativa de las personas \(KA121 y KA122\) Erasmus+ 2025.](#)

Sobre la Agencia Nacional SEPIE:

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, es la Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en el ámbito de la educación y la formación, designado por la Comisión Europea. Erasmus+ es el programa estrella de la Unión Europea para la movilidad académica internacional, que está abierto a prácticamente todos los países del mundo y para todas las personas (estudiantes, aprendices, personal docente y personal de administración de todos los sectores educativos). Desde el SEPIE se gestionan las acciones descentralizadas del programa Erasmus+: Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas) y Acción clave 2 (cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:
comunicacion@erasmusplus.gob.es

